

Fundación SONAMI y Minera Las Cenizas acercan la minería a niñas y niños a través del juego y la lectura

El Teatro Municipal de Cabildo fue escenario de una jornada llena de imaginación, participación y aprendizaje, donde más de 550 niños y niñas de distintos colegios de la zona disfrutaron de la presentación del cuento infantil "La Piedra de la Suerte: Las aventuras de Catalina en la Colina Encantada", historia que busca enseñar la importancia de los minerales para los territorios, Chile y el mundo.

La actividad, organizada por la Fundación SONAMI junto con el Grupo Minero Las Cenizas, tuvo como objetivo acercar el mundo de la minería a las nuevas generaciones, a través del juego y la lectura. Esta iniciativa, acogida a la Ley de Donaciones Culturales, contó además con el auspicio de Anglo American, BHP, Compañía Minera Las Cenizas y Fundación Collahuasi.

El evento fue encabezado por el presidente de SONAMI, Jorge Riesco, acompañado por el vicepresidente del gremio, Francisco Araya, y la secretaria general, Juana María Vives. También se hizo presente Cristián Argandoña, gerente general de Minera Las Cenizas y vicepresidente de la organización gremial, junto con autoridades locales; el alcalde de Cabildo, Patricio Aliaga Díaz; representantes del sector minero y miembros de la comunidad educativa.

Uno de los momentos más esperados de la jornada fue la narración del cuento a cargo del actor, titiritero y cuentacuentos Nico Toro, quien dio vida a Catalina y su mágica aventura en la colina encantada, cautivando con entusiasmo a los asistentes.

"Fue una actividad entretenida, cargada de energía y emoción. A través de un cuento bien narrado, con una historia que despierta curiosidad y reflexión, es posible mostrar el aporte real de nuestra industria al desarrollo del país. Creemos que fomentar este tipo de experiencias contribuye a generar una visión más completa, cercana y positiva sobre lo que significa hacer minería en Chile", destacó Jorge Riesco.

Por su parte, Cristián Argandoña comentó que "es muy motivador poder compartir este tipo de actividades con niños y niñas que, en pocos años más, serán parte del futuro de Chile. Creemos firmemente que la minería debe acercarse a las nuevas generaciones desde lo técnico, pero también desde la cultura y la educación. Este cuento es una herramienta para sembrar curiosidad, derribar mitos y mostrar que nuestra industria también construye sueños, oportunidades y bienestar para muchas comunidades".

Al finalizar la actividad, cada estudiante recibió un ejemplar del cuento, un cuadernillo con ilustraciones y un set de lápices de colores, como una forma de motivar la lectura y permitirles recrear la historia desde su propia mirada.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl

